

Herzlichen Dank

Statt Karten!

allen, die ihre Anteilnahme und Verbundenheit in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wilhelm Bauer

Besonderen Dank

- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten,
- Frau Pfarrerin Jenter-Groll für ihre einfühlsamen Worte,
- den Feuerwehrkameraden für das ehrende Geleit,
- dem Liederkranz für die musikalische Begleitung,
- Herrn Steffen Model und Herrn Helmut Knaus von Model Bestattungen für die persönliche Hilfe,
- der Gemeinschaftspraxis Dr. med. Hofmann und Dr. med. Pelzl.

Anna Bauer

im Namen aller Angehörigen

Obergruppenbach, im April 2017